

KIM

Korem 162/WB rayakan hari Raya Paskah, ini harap Danrem

Syafruddin Adi - NTB.KIM.WEB.ID

Apr 21, 2022 - 17:48



Mataram NTB – Komando Resor Militer 162/wira Bhakti melaksanakan

peringatan Hari Raya Paskah bertempat di Aula Sudirman Makorem 162/WB jl.lingkar selatan Mataram, Kamis (21/4/22).

Dalam sambutannya Danrem 162/WB menyampaikan, "Saya selaku pribadi maupun sebagai Komandan mengucapkan selamat hari raya paskah pada jajaran anggota Korem 162/WB yg merayakan, untuk itu momentum paskah ini sebagai pembangkit semangat kita dalam mengembang tugas kita, apapun tugas yang di berikan itu semua karena kasih tuhan, untuk itu saya berpesan kepada anggota semua jangan pernah jauh dari Tuhan, sesibuk apapun luangkan waktu untuk tetap berdoa."

Sesuai dengan tema peringatan paskah pada kali ini tak terpisahkan dari Kasih Tuhan, semoga dengan kasih tuhan kita semua dapat menjadi manusia yg lebih baik dalam menjalani hidup, sehingga membawa kedamaian di setiap jalan kehidupan kita, Harap Danrem.

Pada kesempatan itu pula Pdt.Yance menyampaikan Bagi umat Kristiani,paskah sebagai tema yg di Ambil" Tak terpisahkan dari kasih Allah.Di harapkan dengan tema ini kita sebagai anak bangsa merajut yg menjadi jembatan sesama anak bangsa, supaya kita tetap menyebarkan cinta kasih. tuturnya.

Umat Kristiani di perjanjian lama bahwa untuk melihat dan melewati banyak rintangan yang akhirnya di Era baru sebagai satu kesaksian pada Nabi dan di setiap umat manusia khususnya umat Kristen, Sama seperti Yesus memper erat kasih Tuhan antar sesama manusia,agar kita berdoa bersama supaya jauh dari Radikalisme di negara kita tercinta ini. Tutup pendeta dalam ceramahnya.

Adapun tema Perayaan hari raya Paskah tahun 2022 ini adalah, "Tak terpisahkan dari Kasih Tuhan"

Hadir pada acara tersebut Danrem 162/WB Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede,S.T., M.si. Kasrem 162/WB ,Kol.Sudarwo Aris Nurcahyo,S.Sos.MM. Para Kasi Kasrem 162/WB, Dandim 1606/Mataram Letkol Arm Arif Rahman. Dandim Loteng Letkol inf Putu Tangkas, Ka Ajenrem 162/WB.Letkol Caj Luther Bangun,Seluruh Umat Kristiani dan anggota keluarga Makorem 162/WB berjumlah 300 orang.

Perlu diketahui rangkaian acara kegiatan hari raya paskah sebagai berikut, acara diawali dengan Do,a disampaikan oleh Pdt.Yance, Vocal Grup dari Batalyon Infanteri 742/Swy, sambutan diawali oleh Kaajen selaku ketua, pendeta Yance, dan terakhir oleh Danrem 162/WB, dilanjutkan Penyerahan tanda tali asih dari Danrem 162/WB kepada sertu Okto. Persembahan lagu dari umat katolik. Tidak ketinggalan adapula Persembahan lagu oleh Kasrem 162/WB. Serta Persembahan lagu lagu oleh Oikomene Korem 162/WB dan diakhiri dengan foto Bersama.

Seluruh rangkaian kegiatan perayaan paskah terpantau oleh awak media tetap melaksanakan protkol kesehatan yang ketat.(Adbravo)